

Fractionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und CDU im Rat der Stadt Leverkusen

Stadt Leverkusen
Herrn Oberbürgermeister Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, 28. April 2021

Nachhaltigkeitsstrategie der EVL: Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt:

- 1. Die Energieversorgung Leverkusen GmbH & Co. KG (EVL) erstellt im Rahmen einer Nachhaltigkeitsstrategie eine CO₂-Bilanz mit konkreten Einsparzielen und entsprechenden Minderungsmaßnahmen.**
- 2. Alle zwei Jahre wird die Öffentlichkeit in Form eines Nachhaltigkeitsberichts über den Fortschritt informiert.**
- 3. Die Nachhaltigkeitsstrategie und -berichterstattung der EVL dient als Blaupause für die anderen Stadttöchter und die Stadt, die nach erfolgreicher Etablierung bei der EVL ebenfalls eine Nachhaltigkeitsberichterstattung aufsetzen.**

Begründung:

Die Energieversorgung Leverkusen GmbH & Co. KG (EVL) bietet ihren Kundinnen und Kunden schon seit Jahren nachhaltige Dienstleistungen und Produkte an. Ein weiterer großer Schritt auf dem Weg in eine nachhaltigere Zukunft wird die im Mai anstehende Umstellung aller Tarifkundinnen und -kunden auf Ökostrom und die erstmalige Bilanzierung der CO₂-Emissionen des Gesamtunternehmens sein. Alle diese Bausteine sollen nun in einer umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie zusammengeführt werden.

Die Nachhaltigkeitsstrategie soll die praktische Orientierung zu nachhaltigem Handeln der Energieversorgung Leverkusen erleichtern und sie mittel- und langfristig im Markt absichern.

Ziel ist eine ökologisch, ökonomisch und sozial ausgewogene Entwicklung und letztlich die Klimaneutralität. Mit messbaren Zielgrößen versehen, zeigen diese Indikatoren ver-

schiedene konkrete Handlungsbedarfe an, die der Nachhaltigkeitsbericht offenlegen soll.

Als „Global Nachhaltige Kommune“ liegt es im Interesse der Stadt Leverkusen, dass sich alle Tochterunternehmen gleichermaßen auf den Pfad der Nachhaltigkeit und damit in eine nachhaltige Zukunft begeben. Die Messinstrumente der EVL können als Standard für alle anderen Stadttöchter übernommen werden. So ist nicht nur ein Austausch und die gegenseitige Unterstützung der jeweils Zuständigen untereinander, sondern auch eine übergreifende Vergleichbarkeit der Aktivitäten der Stadttöchter und der Stadt gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen

Roswitha Arnold
Fraktionsvorsitzende

Stefan Hebbel
Fraktionsvorsitzender

Gerd Wölwer
Ratsherr

Bernhard Miesen
Ratsherr